

Bericht Seniorenwartin 2019

Auch in diesem Jahr fanden für die Senioren und Seniorinnen Meisterschaften statt.

Gleich im Januar fanden die hessischen Meisterschaften in Hanau statt. Obwohl es für eine hessische Meisterschaft sehr früh war, wurden 19 Titel errungen. Erstmals ging auch eine ganz junge Athletin, Katharina Mack, an den Start und hat auch gleich mit einem hessischen Titel zum Erfolg beigetragen. Auch wurde jede Menge gute Platzierungen erreicht.

Zusammen mit dem Kreis Gelnhausen/Schlüchtern wurden im Februar die Kreis-Hallenmeisterschaften in Hanau ausgerichtet. Viele Athleten nutzen die Gelegenheit um nochmals eine ordentliche Leistung abzuliefern und den Kreismeistertitel zu holen.

Im März 2019 gingen 2 Athleten zu den deutschen Winterwurfmeisterschaften in Halle/Saale und haben Ihren Titel erfolgreich verteidigt. Zu den Hallen-Weltmeisterschaften in Polen/Torun haben ebenfalls 2 Athletinnen aus unserem Kreis teilgenommen und mit sehr guten Leistungen abgeschnitten.

Danach begann die Freiluftsaison mit einigen Sportfesten und Bahneröffnungen. Erstmals fanden die Kreismeisterschaften im 3-Kampf auf dem neuen Gelände in Weiskirchen statt. Das Wetter war gut und die Sportler konnten ihre Form testen. Jedoch mussten die Kreis-Einzelmeisterschaften in Seligenstadt wegen zu starkem Regen abgesagt werden. Diese wurden dann im September nachgeholt. Viele nutzen nochmals die nun ruhigen Bedingungen um eine gute Leistung abzurufen.

Die hessischen Seniorenmeisterschaft in Hofgeismar, ebenfalls im Mai, wurden mit zum Teil Dauerregen, Kälte und Wind durchgeführt. Viele unserer Athleten strotzten den Bedingungen und kehrten mit guten Leistungen und einigen Medaillen nach Hause.

Im Juni 2019 ging es dann zu den deutschen Seniorenmeisterschaften in Leinefelde-Worbis. Wie so oft in diesem Jahr hatten die Teilnehmer unter den Bedingungen zu leiden. Sie brachten trotzdem 3 goldene, 1 silberne und 2 bronzene Medaillen mit.

Austragungsort für die europäischen Seniorenmeisterschaft war Italien/Caorle im September. 2 Athleten aus unserem Kreis fanden den Weg dorthin und kamen mit guten Leistungen wieder heim.

Zum Abschluss ging es für den Einen oder Anderen zu den süddeutschen Mehrkampfmeisterschaften in Nieder-Olm. Für einige nochmals eine Gelegenheit sich zu präsentieren und den Titel mitzunehmen.

Auch fanden zwischen den Meisterschaften Sportfeste statt, die besucht und mit guten bis sehr gute Leistungen abgeschlossen wurden. Die genauen Ergebnisse können auf der Homepage nachgelesen werden.

Ich denke das unbeständige Wetter im Jahr 2019 hat doch Einige abgeschreckt an den Wettkämpfen teilzunehmen. Daher wünsche ich mir für das Jahr 2020 beständigeres Wetter und weiterhin viel Erfolg.

